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～ 高校入試（推薦）合格内定!！ ～ 

 県立高校では１月中旬に推薦入試が一斉に行われます。本校では那覇商業高校商業科 

の推薦入試を中学部２組の又吉千聖さんが受検し、みごと合格を勝ち取ることができま 

した。千聖さんは、中学部２年生の頃から普通高校進学に興味を持ち、３年生に進級し 

てから学校見学（真和志高校・那覇商業高校）に行くなど進路に向けて積極的に活動し 

てきました。学校見学後は自分の行きたい学科を担任や進路の先生と話し合い、那覇商 

業高校に決めて頑張ってきました。その又吉千聖さんのメッセージを紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 高等部入試にむけて ～ 

中学部では、３月８日・９日に予定されている本校高等部入試に向け、各教科の苦手な単元の復習や面接練習

などに取り組んでいます。入試オリエンテーションでは、配布された「面接のしおり」で日程や持ち物、面接の

流れやマナーの確認を行いました。また、面接で想定される質問「高等部で頑張りたいこと」「趣味や特技」「自

分の長所、短所」などについて、それぞれが今までの自分を振り返り、真剣に考えていました。これから実際に

先生方が面接官となり、その書き出した質問を中心に練習を行う予定です。生徒たちは実際に使用する名札を着

用し、入室から退室まで実際の面接を想定して行います。面接をして頂いた先生方からコメントを頂き、よりよ

い振る舞いや受け答えができるようにしていきます。 

今後練習をどんどん重ね、入室から退室まで堂々と行い、 

相手の目を見てしっかりと面接官の質問に答え、本番に 

臨んでほしいものです。 
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私が一番大変だったことは、志望理由や自分の考えなどを文章にまとめることでした。何度も書き

直したり、先輩や先生方にも聞きながら一緒に考えたりして、文が完成すると達成感がありました。また

将来の夢や自分自身についてよく知ることもできました。 

今年は書類選考の入試だったので、先生から合格の連絡を受けた時には、あまり実感はありません

でした。でも学校に行くと皆から「おめでとう」と言われたことで、「合格したんだな」と実感しました。 

残りわずかの時間、クラスの友達や先生方といっぱい思い出作りをしたいなと思います。 

 

「面接のしおり」には、面接のマ

ナー、よく質問されることについ

て生徒が書き込めるようになっ

ています。 

入室の際は、おじぎをしっかり。 

緊張したけど良い経験でした。 

入室から退室までの流れを

動画で確認 

高等部入試オリエンテーション 

・日程、持ち物 

・面接マナー（動画） 

・面接の主な質問   など 


